

en ce qui concerne les mécanismes de la coopération dans notre hémisphère. Elle serait une source inestimable de renseignements pour nous guider dans l'affectation des ressources que nous destinons à l'Amérique latine. Dans les décisions que le Canada sera appelé à prendre, les besoins de l'Amérique latine pourront être discernés dans une meilleure perspective grâce à un apport régulier et documenté de l'Organisation des États américains.

Par ailleurs, nous osons croire qu'une mission canadienne d'observateur offrirait des avantages à l'Organisation et à ses membres. Cette collaboration plus étroite avec l'Organisation des États américains représente pour nous un aspect important de la politique canadienne vis-à-vis l'Amérique latine.

Nous savons que cela peut représenter à certains égards certaines difficultés que nous apprécions et que nous comprenons. Je fais donc appel à votre bonne coopération pour atteindre ce but. Car, comme le disait l'ancien premier ministre du Canada, M. Lester B. Pearson, dans son rapport *Partners in Development*: "Nous croyons qu'une campagne internationale de coopération afin de lancer les pays en voie de développement vers une rapide expansion de leur indépendance économique est une tâche à notre portée. C'est un objectif noble auquel l'humanité est appelée durant la dernière partie du XX<sup>e</sup> siècle."

S/C